

**Campoo** ► La vicepresidenta presentó ayer en Mataporquera el proyecto, de 13 millones

# Gorostiaga afirma que el Ecoparque será “un espacio de generación de energía insólito”

EUROPA PRESS. Valdeolea

La vicepresidenta y consejera de Relaciones Institucionales y Asuntos Europeos, Dolores Gorostiaga, afirmó ayer que el Ecoparque Energético de Campoo-Los Valles será “un espacio de generación de energía insólito en el conjunto del país”, con una superficie de 600.000 metros cuadrados, que será realidad en “menos de dos

El parque tendrá como objetivo atraer empresas dedicadas a la investigación y el desarrollo de proyectos de I+D+i relacionados con las energías alternativas. El polígono dispondrá de un total de 19 parcelas dedicadas a la generación de energía mediante instalaciones solares, eólicas, de biomasa y a la producción de biocombustibles.

## Sacado a concurso

El Gobierno ya ha sacado a concurso la redacción de este proyecto, declarado de interés regional (PSIR). Gorostiaga destacó que el Ecoparque Energético Campoo-Los Valles “se traducirá en el crecimiento económico de Campoo y de Cantabria” y afirmó que este proyecto es “un ejemplo inequívoco del firme compromiso” del Ejecutivo con esta comarca, y un “claro reflejo de nuestra apuesta por la conservación medioambiental y el desarrollo sostenible de Cantabria”.

Gorostiaga añadió que el Ecoparque es “una iniciativa sin precedentes liderada por el Ejecutivo regional, que da respuesta a las recomendaciones europeas recogidas en el Libro Blanco para las Energías Renovables”, que establece el objetivo de que para el año 2010 las energías alternativas contribuyan con un 12% al total de la energía consumida.



Dolores Gorostiaga en la presentación del proyecto, junto a los consejeros Mazón, Ortega y Pesquera.

ALERTA

Gorostiaga explicó que el Ecoparque Energético Campoo-Los Valles será una “actuación integral de creación de infraestructuras, generación de empleo, inversión en investigación, recuperación ambiental”.

## Un espacio puntero

En primer lugar, supondrá la creación de “un espacio puntero en investigación en energías

renovables, convirtiendo a Campoo-Los Valles en “referente obligado en I+D+i energético para el resto de España”.

Al mismo tiempo, continuó Dolores Gorostiaga diciendo que, “dinamizará la economía de la comarca, facilitando la inversión privada y atrayendo a nuevas empresas”, supondrá dotar de nuevos accesos a Mataporquera y “pondrá en valor terrenos ahora mismo sin uso,

que serán recuperados y destinados a nuevos cultivos”.

La vicepresidenta aprovechó la presentación de este proyecto para enumerar algunas de las actuaciones “estratégicas” que el Gobierno de Cantabria está desarrollando en Campoo-Los Valles en el marco del “ambicioso plan integral que pusimos en marcha esta legislatura”, como por ejemplo el hospital Tres Mares.